



## Visado Vietnam

Todo lo que necesita saber sobre el visado para Vietnam

¿Va a viajar a Vietnam de vacaciones o por negocios? Solicite fácilmente su visado electrónico online. Los viajeros austriacos e irlandeses necesitan obligatoriamente un visado para Vietnam. Los viajeros españoles, de los Países Bajos, Bélgica, Alemania, Francia, Italia, Suiza y Reino Unido solo necesitan visado si van a permanecer en Vietnam más de 45 días.

Obligatorio	Sí
Apropiado para	Viajes de turismo, negocios, o para hacer escala
Periodo de validez	90 días
Duración de la estancia	Máximo 90 días
Plazo de entrega habitual	13 días de media
Entrega urgente	5 días de media, necesario en los 15 días anteriores al viaje
Precio	54,95 € por persona
Métodos de pago	iDEAL, Sofort Banking, tarjeta de crédito, Apple Pay, Google Pay

Este documento trata sobre el visado electrónico Vietnam. Si cumple con los requisitos de este visado, puede presentar fácilmente su solicitud online. No es necesario acudir a ninguna embajada, consulado u oficina de visados. Siga las instrucciones en [e-visado.es/vietnam](https://e-visado.es/vietnam) o haga clic en el botón verde de abajo.

**Solicitar ahora >**

Este documento ha sido elaborado por e-Visado.es y fue actualizado el 09-07-2025. Siga leyendo para obtener más información sobre los requisitos para solicitar un visado a Vietnam.

## ¿Necesito un visado para Vietnam?

Es obligatorio solicitar el visado antes de viajar a Vietnam, excepto para los ciudadanos de países exentos de obligación de visado. Se trata, entre otros, de los viajeros nacionales de España, Países Bajos, Bélgica, Alemania, Francia, Italia, Suiza y el Reino Unido. Estos viajeros pueden permanecer en Vietnam hasta 45 días sin visado. Esta excepción solo se aplica a los viajes turísticos. Si viaja a Vietnam por negocios, necesitará obligatoriamente un visado, incluso si su viaje es de menos de 45 días.

## ¿Necesito un visado electrónico para Vietnam?

El visado electrónico Vietnam le permite llegar a Vietnam en avión, barco (crucero), o por vía terrestre, únicamente a través de una las ubicaciones que aceptan el visado electrónico. Entre estas ubicaciones se incluyen 13 aeropuertos, 13 puertos marítimos y 16 pasos fronterizos terrestres. En el momento de solicitar su visado debe indicar su lugar de llegada y de salida de Vietnam. Todos los viajeros, incluidos los menores, están sometidos a la obligación de visado.

### Periodo de validez del visado

El visado electrónico para Vietnam tiene dos variantes: *entrada única* y *entrada múltiple*. El visado de *entrada única* le permite entrar una vez en Vietnam. El visado de *entrada múltiple* puede entrar en el país varias veces durante el periodo de validez, de un máximo de 90 días. Tenga en cuenta que el periodo de validez puede ser más corto. En el formulario de solicitud debe indicar cuándo saldrá de Vietnam. El visado será válido hasta esa fecha. Lo más recomendable es indicar como fecha de salida el día posterior a su salida prevista. De este modo evitará problemas si su vuelo se retrasa un día.

Si desea quedarse más de 90 días en Vietnam, o si tiene intención de trabajar, hacer voluntariado o estudiar en el país, no puede solicitar el visado online. Deberá ponerse en contacto con [el consulado o la embajada](#) de Vietnam para solicitar otro tipo de visado. También deberá hacer esto si no cumple con alguno de los requisitos del e-visado.

### Ventajas del e-visado Vietnam

A diferencia del visado físico, el visado electrónico puede solicitarse fácilmente online, desde un ordenador portátil, tableta o smartphone. Solicitar el visado electrónico, es mucho más fácil y barato que solicitar el visado físico. A continuación le indicamos qué requisitos debe cumplir si quiere solicitar el visado electrónico.

## Requisitos del visado online Vietnam

Tenga en cuenta que tener un visado aprobado no es una garantía de que le permitan la entrada en el país. Los servicios de inmigración de Vietnam pueden, en todo caso, denegar la entrada al país a los viajeros, por ejemplo, si se sospecha que el motivo del viaje no está permitido con un

e-visado, o si se considera que el viajero puede representar un peligro potencial para el país. Sin embargo, la mayoría de los viajeros con un e-visado pueden entrar en Vietnam sin problemas. Aquellos viajeros que deseen utilizar el visado electrónico deben tener en cuenta los siguientes [requisitos](#).

## Nacionalidades elegibles

Al igual que la mayoría de viajeros europeos, los viajeros españoles también pueden solicitar el visado para Vietnam online. Antes de solicitar su visado, compruebe si usted también cumple los requisitos para ser elegible. Si no tiene nacionalidad de un país de la Unión Europea, Suiza o el Reino Unido, compruebe primero [aquí](#) si es elegible para el visado electrónico

Los viajeros con nacionalidad española, de Países Bajos, Bélgica, Alemania, Francia, Italia, Suiza y el Reino Unido no necesitan visado para estancias turísticas de hasta 45 días. Los nacionales de estos países que no viajen con fines turísticos o que deseen permanecer en Vietnam más de 45 días pueden solicitar un visado electrónico.

## Motivos de viaje permitidos

El visado electrónico solo puede utilizarse para determinados motivos de viaje. Por ejemplo, para viajes de vacaciones, con turoperadores, o visitar a amigos o familiares. También es posible utilizar el visado electrónico para viajes de negocios, incluida la asistencia a reuniones o conferencias. Sin embargo, no está permitido trabajar para organizaciones vietnamitas, ni siquiera como voluntario.

## Requisitos de pasaporte

El visado solo es válido en combinación con el pasaporte utilizado en la solicitud, que debe tener una validez residual mínima de 6 meses al llegar a Vietnam. Si su pasaporte no tiene la validez suficiente, renuévelo antes de solicitar su visado. No es posible solicitar un visado electrónico con el documento nacional de identidad, un permiso de residencia, un pasaporte de emergencia, ni un pasaporte infantil alemán (*Kinderreisepass*).

## Lugares de llegada y de salida

Si desea utilizar el visado electrónico, deberá entrar y salir de Vietnam a través de uno de los puntos de llegada autorizados, es decir por uno de los aeropuertos, puestos fronterizos o puertos marítimos designados. En el formulario de solicitud deberá indicar el lugar por el que entrará y saldrá de Vietnam. A continuación se indican los lugares por los que puede llegar y salir con un visado electrónico.

<b>Aeropuertos</b>	Cat Bi   Cam Ranh   Can Tho   Da Nang   Noi Bai   Phu Bai   Phu Quoc   Tan Son Nhat
<b>Pasos fronterizos terrestres</b>	Bo Y   Cha Lo   Cau Treo   Huu Nghi   Ha Tien   Lao Bao   Lao Cai   Moc Bai   Mong Cai   Nam Can   Song Tien   Tinh Bien   Xa Mat   Tay Trang   Na Meo   La Lay
<b>Puertos marítimos</b>	Chan May   Da Nang   Duong Dong   Hon Gai   Hai Phong   Nha Trang   Quy Nhon   Ho Chi Minh City   Vung Tau

### **Historial del viajero**

Los viajeros no deben suponer un riesgo para la salud pública o la seguridad de Vietnam y sus habitantes. Por este motivo, en el formulario de solicitud se pregunta si el viajero para el que se solicita el visado ha sido expulsado de Vietnam en los últimos tres años. En ese caso, no se puede solicitar el visado electrónico. Tenga en cuenta que la probabilidad de que se deniegue una solicitud de visado es mayor para los viajeros que hayan cometido algún delito.

### **Ingangsdatum en geldigheid van het visum Vietnam**

El visado para Vietnam tiene una validez máxima de 90 días, pero el período de validez real depende de las fechas introducidas en el formulario de solicitud. En el formulario, deberá indicar la fecha en la que debe comenzar la validez del visado y la fecha en la que abandonará Vietnam. El visado será válido durante este período. Podrá llegar a Vietnam más tarde, pero no antes de la fecha de inicio indicada. Lo mismo sucede con la fecha de salida de Vietnam indicada. No está permitido permanecer en Vietnam después de la fecha indicada en el visado.

Para evitar problemas, seleccione el día anterior a su llegada como fecha de inicio del visado, y el día posterior a su salida del país como fecha final. De este modo, si su vuelo sufre un retraso, su visado seguirá siendo. Una vez que su solicitud de visado haya sido tramitada, no podrá cambiar ni la fecha de entrada ni la fecha de salida de Vietnam. Es decir, el período de validez del visado queda fijado a partir de ese momento. Si finalmente viaja a Vietnam en otra fecha que exceda el período de validez, deberá volver a presentar otra solicitud que tenga en cuenta sus nuevas fechas de viaje.

### **Cambios en el itinerario de viaje**

e-visado.es tramita las solicitudes de visado inmediatamente después de recibir toda la información y los documentos necesarios. Una vez que la solicitud se ha tramitado, no se pueden modificar los datos que figuran en ella. Podrá corregir errores hasta el momento en que nuestros especialistas en visados hayan revisado sus documentos. Si sus documentos ya se han revisado, y su solicitud ha sido tramitada, deberá comprobar si es necesario presentar una nueva solicitud.

En los siguientes casos, su visado seguirá siendo válido, y por lo tanto no será necesario corregir ningún dato:

- La dirección de alojamiento en Vietnam ha cambiado o es incorrecta;
- Su domicilio, o el de uno de los solicitantes, es incorrecto;
- Su fecha de entrada real es posterior a la indicada en el visado (atención: su estancia debe estar íntegramente comprendida dentro del periodo de validez del visado);
- Abandonará Vietnam antes de la fecha indicada en el campo "Último día en Vietnam".

### **Errores que pueden ser un problema para la validez del visado**

Algunos errores pueden suponer un problema para la validez de su visado. Tenga en cuenta que una vez que e-visado.es revise sus documentos y envíe su solicitud para que sea tramitada, ya no será posible corregir ningún fallo. Si ha cometido un error en los datos que se indican a continuación, su solicitud será rechazada , o bien su visado no será válido:

- Ha escrito su nombre incorrectamente, o no exactamente cómo aparece en su pasaporte.
- Ha cometido un error en su número de pasaporte, nacionalidad, lugar de nacimiento o código de país de su pasaporte;
- Ha cometido un error en la fecha de expedición o de caducidad de su pasaporte;
- La indicación de sexo que aparece en su visado no es la misma que en su pasaporte;
- No ha indicado correctamente su fecha de nacimiento.

Su visado no será válido si ha cometido un error en alguno de estos datos. La única forma de solucionar esto es solicitar un nuevo visado. Compruebe siempre muy atentamente que todos los datos que ha introducido son correctos. De este modo, evitará gastos adicionales innecesarios.

## **Solicite su visado Vietnam en tres simples pasos**

Para solicitar su visado para Vietnam, debe conocer su lugar de llegada y salida, así como la dirección de su primer alojamiento. No es necesario haber planificado su viaje por completo, por lo que puede solicitar su visado con bastante antelación a su fecha de viaje. Aunque siempre es posible realizar una solicitud urgente, es siempre mejor hacer su solicitud con tiempo suficiente.

Solicite el visado para Vietnam en tres sencillos pasos. Por lo general, solo le llevará unos minutos. Asegúrese de tener a mano los datos de pasaporte de todos los viajeros para los que desea solicitar un visado.

## 1 | Rellene el formulario de solicitud

- Abra el [formulario de solicitud online del e-visado Vietnam](#).
- Indique sus datos de contacto y de viaje.
  - Puede hacer una estimación de la fecha de inicio de su visado. Sin embargo, tenga en cuenta que este solo será válido a partir de esa fecha. Es decir, podrá entrar en Vietnam después de esa fecha, pero no antes.
- Indique los datos de todos los viajeros para los que desea solicitar un visado.
  - Si desea solicitar un visado para varios viajeros, puede presentar una solicitud de grupo. Haga clic en el botón «Añadir un viajero» para añadir viajeros al formulario. Si presenta una solicitud de grupo, debe contar con el consentimiento de los demás viajeros. Una vez llenado el formulario, pida a cada viajero que compruebe si los datos introducidos son correctos.
- Una vez comprobado que los datos son correctos, haga clic en «Solicitar visado», y accederá a la página de verificación. Vuelva a verificar atentamente que todos los datos introducidos son correctos. Como solicitante, usted es siempre responsable de la integridad y exactitud de los datos proporcionados.

## 2 | Pague los costes y presente los documentos necesarios

Una vez completado el formulario de solicitud de visado de correcta e íntegramente, podrá realizar el pago. Puede hacerlo online de forma segura con Sofort Banking, PayPal, Google Pay, Apple Pay o tarjeta de crédito. Se aceptan tarjetas las de crédito Visa, MasterCard y American Express. El [coste](#) de una solicitud normal de visado para Vietnam es de 54,95 € por persona. Este es el importe total, por lo que no se aplicarán gastos adicionales.

### Entrega urgente opcional y compensación de CO2

El precio total de 54,95 € por persona no incluye ninguna opción adicional. Si necesita su visado rápidamente, puede presentar una solicitud urgente. En ese caso, deberá abonar un recargo de 17,50 € por persona. Recibirá su visado en un plazo medio de 5 días.

En el formulario de solicitud, los viajeros pueden además optar por compensar las emisiones de CO2 de su viaje. El importe de esta opción adicional voluntaria se calcula en función de las emisiones de un vuelo directo de ida y vuelta en clase turista desde el país de residencia del viajero a Vietnam.

## **Foto de identidad y escaneo del pasaporte**

Una vez realizado el pago, adjunte una fotografía de carné y un escaneo o fotografía de su pasaporte a su solicitud de visado. Las instrucciones para cargar estos documentos se encuentran en la página de subida. La foto debe cumplir ciertos requisitos: debe ser nítida y el solicitante debe mirar directamente a la cámara con expresión seria. Además, debe tener un fondo claro y uniforme. También puede ser un selfie, siempre que cumpla los requisitos mencionados.

La copia digital del pasaporte también debe cumplir determinados requisitos. Todos los datos deben ser legibles, y no puede haber nada que cubra el documento (por ejemplo, por un dedo). No está permitido tachar información ni hacerla ilegible. La copia puede presentarse en color o en blanco y negro.

## **Tramitación de la solicitud de visado**

La solicitud solo se podrá tramitar una vez se hayan presentado todos los documentos correctamente. Los especialistas en visados de e-visado.es comprobarán si los documentos cumplen todos los requisitos y le informarán por correo electrónico si es así. Si los documentos no cumplen los requisitos, podrá volver a presentarlos. Recibirá un correo electrónico tan pronto como todos los documentos se hayan aprobado y su solicitud se haya tramitada. A partir de ese momento, tardará una media de 13 días en recibir el visado.

## **3 | Imprima su visado y llévelo consigo durante su viaje**

Le mantendremos informado sobre la tramitación de su visado por correo electrónico. Recibirá un correo electrónico cuando se haya recibido su pago, cuando se hayan aprobado los documentos presentados y cuando se haya aprobado su solicitud. En cada uno de estos correos electrónicos encontrará un enlace a su página de estado personal, donde podrá consultar el estado de su solicitud en cualquier momento. Si no recibe ningún correo electrónico, busque en su carpeta de correo no deseado. Si tampoco allí encuentra ninguno de los correos mencionados consulte el estado de su solicitud online.

Una vez aprobada su solicitud, podrá ver y descargar el visado desde su página de estado personal. Imprima dos copias del visado para cada viajero. Puede hacerlo tanto en color como en blanco y negro. Cada viajero debe entregar una copia a su llegada a Vietnam y la otra al salir del país.

Vuelva a comprobar que los datos de su visado son correctos. Preste especial atención a estos datos:

- Número de pasaporte
- Nombre completo

- Fecha de nacimiento
- País de nacimiento
- Fecha de expedición y de caducidad del pasaporte
- Sexo

### **Qué hacer si su solicitud es rechazada**

Las solicitudes de visado para Vietnam se suelen aprobar en la mayoría de los casos. Si una solicitud es rechazada, es difícil averiguar el motivo, puesto que el servicio de inmigración nunca da explicaciones sobre el porqué de sus decisiones. Si ha presentado su solicitud de visado en e-visado.es recibirá un reembolso íntegro del importe pagado. Esto solo es válido para los viajeros a los que se haya denegado el visado Vietnam por primera vez. Estos suelen ser los motivos más habituales de rechazo de una solicitud de visado para Vietnam:

- La persona no es elegible para el visado porque no cumple con todos los requisitos.
- Ha cometido un fallo al llenar el formulario, o no lo ha llenado en su totalidad.
- Los documentos presentados no cumplen los requisitos.

Si su solicitud de visado es rechazada, compruebe siempre en primer lugar si ha llenado correctamente el formulario de solicitud. E-visado.es le envía siempre un correo electrónico de confirmación en el que figuran la mayoría de los datos introducidos en el formulario de solicitud. Si se da cuenta de que ha cometido un error, puede volver a presentar otra solicitud de visado con los datos correctos.

Si no encuentra ningún error en los datos introducidos, no tiene sentido volver a presentar otra solicitud. Es muy probable que también sea rechazada. En este caso, puede solicitar un visado físico en la embajada de Vietnam.

### **¿Necesita urgentemente un visado para Vietnam?**

Si necesita un visado para Vietnam urgentemente, tiene la posibilidad de presentar una solicitud urgente. En este caso, recibirá su visado en un plazo medio de 5 días. Si presenta su solicitud con menos de 15 días de antelación a su fecha de llegada a Vietnam, e-visado.es solo podrá tramitar su solicitud si elige la opción "urgente". Las solicitudes urgentes se revisan fuera del horario de oficina y, por lo tanto, se tramanan más rápidamente. Tienen un recargo de 17,50 € por persona.

### **El plazo de entrega comienza cuando se reciben todos los documentos**

Tenga en cuenta que –también con las solicitudes urgentes– el plazo medio de entrega comienza a contar únicamente cuando se reciben correctamente todos los documentos necesarios. E-visado.es no puede garantizar que un visado se apruebe en el plazo medio de entrega, puesto

que, en última instancia, es el servicio de inmigración vietnamita el que decide sobre la aprobación de las solicitudes. La aprobación de una solicitud puede retrasarse por una carga de trabajo mayor de lo habitual en el servicio de inmigración, por fallos técnicos o por festividades locales. Este es el motivo por el que solo se mencionan los plazos medios, y nunca los plazos máximos.

Las solicitudes que tardan más de lo habitual en tramitarse no tienen más probabilidades de ser rechazadas. Dado que todas las solicitudes se evalúan individualmente, es normal que transcurran unos días entre la aprobación de las distintas solicitudes individuales de una solicitud de grupo.

## ¿Tiene alguna otra pregunta sobre su solicitud de visado para Vietnam?

¿Le queda alguna duda tras leer este documento? En ese caso, consulte las respuestas a las [preguntas frecuentes sobre el visado para Vietnam](#). Para obtener información sobre el estado de su solicitud, consulte en primer lugar su página de estado personal, encontrará consejos sobre qué hacer si su solicitud tarda más de lo habitual en tramitarse. Encontrará el enlace a su página de estado personal en los correos electrónicos de e-visado.es. También puede consultar el [estado de su solicitud](#) de visado para Vietnam en cualquier momento a través del sitio web. Si todavía tiene alguna pregunta, puede ponerse en contacto con nosotros de otras maneras.

¿Tiene alguna pregunta? También puede [ponerse en contacto con nosotros por otros medios](#).